

Presse-Information

Gundremmingen, 12. Oktober 2018

Werkskapelle des Kernkraftwerkes Gundremmingen bereichert Landesgartenschau Würzburg

6. Oktober 2018 – Zum Ende der diesjährigen bayerischen Landesgartenschau in Würzburg gab es an den beiden letzten Tagen, an denen die Ausstellung ihre Pforten geöffnet hatte, für die Besucher noch besondere Highlights, darunter auch einen Auftritt der Werkskapelle des Kernkraftwerkes Gundremmingen (KGG). Im Rahmen einer Konzertdarbietung auf der Waldbühne konnte das mit 20 Musikern besetzte Ensemble nicht nur Klassiker der Blasmusik bieten, sondern auch mit Stücken aus den 1920er, 1950er und 1970er Jahren überzeugen.

„Wir vermitteln seit über 20 Jahren Energie und Lebensfreude mithilfe unserer Musik. Durch unsere Auftritte freuen wir uns, musikalische Grüße aus der Region Bayerisch-Schwaben überbringen zu können“, erklärt Dirigentin Claudia Petzenhauser.

Die energiegeladene und kraftgeballte Performance der Kapelle harmonierte thematisch sehr gut mit dem Energie-Parcours auf dem Gartenschau-Gelände: Hier wurden Energiefragen der Zukunft thematisiert. Der Gedanke eines ausgewogenen Energiemix‘ passt ja auch sehr gut zur RWE-Ausrichtung, wobei die Kernenergie dazu gegenwärtig noch einen wichtigen Beitrag leistet.

Aber nicht nur die Besucher der Landesgartenschau kamen in den Genuss der Musik der Werkskapelle aus Gundremmingen. Beim Ernte-Dank-Treffen in Grafenrheinfeld gab es anschließend ein „Gipfeltreffen“ mit der dortigen Werkskapelle, das traditionsgemäß jedes Jahr stattfindet und für alle beteiligten Musikerinnen und Musiker, allesamt (ehemalige) Kraftwerksangestellte, ein musikalisch-freundschaftliches Miteinander bedeutet.

Die Werkskapelle Gundremmingen unterstützt übrigens mit ihrem Wirken auch soziale Einrichtungen und Pflegeheime der Landkreise Günzburg und Dillingen, wo regelmäßig kleine Konzerte stattfinden: „Das Pflegepersonal dankt uns dann immer besonders durch einen Eintrag in unser ‚Logbuch‘, weil sogar Schwerstkranke und stark behinderte Patienten auf unsere Musik positiv reagieren“, erläutert Claudia Petzenhauser. Demnächst beginnen die Proben für die Advents- und Weihnachtsdarbietungen sowie für ein geplantes Kirchenkonzert in der Fastenzeit. Auf Nachfrage erklärt die Dirigentin, dass vor allem stimmungsvolle und beschwingte amerikanische Weihnachtslieder und Songs sehr gut vom Publikum aufgenommen werden – also: Musik mit Swing und Energie.

Rückfragen bitte an:

Dr. Christina Kreibich, Pressesprecherin, T: 08224 78-2153, F: 08224 78-82153, E-Mail: presse@kkw.rwe.com
Kernkraftwerk Gundremmingen GmbH, Dr.-August-Weckesser-Straße 1, 89355 Gundremmingen



Die Werkskapelle des Kernkraftwerkes Gundremmingen bei ihrem Auftritt am diesjährigen Kirchweih- und Erntedank-Treffen in Grafenrheinfeld – unter Leitung von Dirigentin Claudia Petzenhauser (rechts).

Fotograf: Albert Bschorr, ehem. KGG-Mitarbeiter.



Musik liegt in der Luft: Beim Finale des Stückes „Böhmischer Traum“ springt der Funke schnell über und die Konzertbesucher der Würzburger Waldbühne auf der Landesgartenschau klatschen begeistert mit.

Fotograf: Albert Bschorr, ehem. KGG-Mitarbeiter.

Rückfragen bitte an:

Dr. Christina Kreibich, Pressesprecherin, T: 08224 78-2153, F: 08224 78-82153, E-Mail: presse@kkw.rwe.com
 Kernkraftwerk Gundremmingen GmbH, Dr.-August-Weckesser-Straße 1, 89355 Gundremmingen